

Salamanca 27 marzo 88

Estimado profesor Ferrater Mora:

Con un cierto retraso le envío las separatas que me pidió hace tiempo. Lamenté mucho no poder ir a Madrid y conversar con usted, pero una molesta infección urinaria de mi hija pequeña (2 meses) me lo impidió. Espero algún día poder entrevistarme con usted.

Estoy redactando mi estudio sobre la ética española que se ha de publicar en Ediciones Crítica, en el último tomo de la Historia de la Ética. Como le dije, trataré a Unamuno, Ortega, Zubiri, Aranguren y a usted mismo. Eugenio d'Ors lo más seguro que lo excluiré, pues no le encuentro interés ético alguno.

Las ideas éticas que tengo que resumir de su propio pensamiento las recogeré de la separata que ya ha leído, aunque añadiré alguna idea más del El Ser y la Muerte, fundamentalmente las expuestas en el párrafo 18 ("El hombre como "mismidad" y "propiedad") y 19 ("De la materia a la persona").

De aquella oposición a titular de Ética que tenía que realizar en Barcelona, el resultado fue el esperado: la plaza la obtuvo la candidata de allí: una joven [*titulada?*] en el paradigma aristotélico-escolástico, muy acorde en el catedrático y su antecesor fue Ignacio Alcorat. Sin embargo no he perdido la esperanza de sacar este año alguna otra plaza de Ética de las que he firmado (San Sebastián, Santiago de Compostela, Salamanca).

Hasta pronto. Un abrazo de

[Signatura]